

## ABSTRAK

Ach Fauzan Riskiyanto, 2024, *Pengaruh Kecerdasan Intelektual Terhadap Solidaritas Mahasiswa Prodi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial Angkatan 2021*, Skripsi, Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Ibu Shinta Oktafiana, M. Pd.

**Kata Kunci:** Kecerdasan Intelektual, Solidaritas, Mahasiswa

Penelitian ini mempunyai dua tujuan. Pertama, untuk mengetahui tingkat kecerdasan intelektual dan solidaritas mahasiswa TIPS angkatan 2021. Kedua, untuk mengetahui tingkat kecerdasan intelektual dan solidaritas mahasiswa kelas A dan kelas B prodi TIPS angkatan 21. Terakhir, untuk mengetahui pengaruh kecerdasan intelektual terhadap solidaritas mahasiswa TIPS angkatan 2021.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini *mix methode*. Metode kuantitatif dalam penelitian ini berjenis *ex-post facto*. Adapun metode kualitatif dalam penelitian ini berjenis kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data kuantitatif dalam penelitian ini adalah angket (kuesioner) kepada responden yang mewakili populasi tertentu. Sementara teknik pengumpulan data kualitatif dalam penelitian ini menggunakan wawancara dan observasi. Data yang diperoleh kemudian dianalisis secara statistik menggunakan teknik analisis regresi linear sederhana dan reduksi data. Teknik ini dipilih karena sesuai dengan karakteristik penelitian yang hanya terdapat dua variabel X dan Y. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori kecerdasan intelektual dari Robins dan Judge serta teori solidaritas sosial dari Emile Durkheim.

Adapun hasil penelitian adalah 1) tingkat kecerdasan intelektual mahasiswa TIPS angkatan 2021 diperoleh hasil rata-rata 68,91 ini tergolong tinggi. Selain itu, sikap solidaritas mahasiswa TIPS Angkatan 2021 memiliki mean sebesar 73,35. Ini tergolong tinggi. 2) Rata-rata tingkat kecerdasan intelektual mahasiswa kelas A sebesar 65,7097 dan rata-rata tingkat solidaritas mahasiswanya sebesar 73,0968. Sementara itu, rata-rata tingkat kecerdasan intelektual mahasiswa kelas B sebesar 72,1290 dan rata-rata tingkat solidaritas mahasiswanya sebesar 73,6129. 3) Dari hasil uji hipotesis menunjukkan jika terdapat pengaruh signifikan kecerdasan intelektual terhadap solidaritas mahasiswa TIPS angkatan 21 dengan nilai  $F_{hitung}$  sebesar 23,308 dan nilai sig. sebesar  $0,000 < 0,05$ .